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つながろう！もっと人のために働こう！ もっと友達の輪を広げよう！ もっと地域と

５年生が
野外活動に行ってきました！

１１月４日（水 ，５日（木）の２日間，５年生がオーエンス泉）
岳自然ふれあい館へ１泊２日の野外活動に行ってきました。本来な
ら，６月に実施する予定でしたが，新型コロナウイルス感染症の影
響により，この時期の実施となりました。秋も深まり寒さが増して
くる季節の実施で，４日には泉ヶ岳も初冠雪を記録するなど，例年

雪の積もる中の登山の様子にない野外活動となりました。

秋の運動会を実施しました！
１０月２６日（月 ，２７日（火 ，２９日（木）の３日間にわたって運動会を学年毎の分散開催で） ）

実施しました。平日にもかかわらず，多数の保護者の皆様に御来校いただき，子供たちは，これまで
の練習の成果を存分に披露することができました。今回の運動会に関してお寄せいただいた『御意見
・御感想』をいくつか御紹介いたします。

学年 御意見・御感想
初めての運動会で，コロナで開催していない地域もある中，開催していただいたことにとても感謝していま

す。子供たちのいきいきとした表情や負けないぞという姿勢を見ることができて短い時間ではありましたがと１
ても良かったと思います。ありがとうございました。
全学年一緒の運動会ではありませんでしたが，行われないと思っていたので，学年毎でも子供たちの成長を

見ることができてとても良かったです。運動会の準備，日々の学校生活において先生方のご負担がある中，参
観させていただきありがとうございました。
コロナ禍での運動会，お疲れ様でした。配慮いただきながら行っていただき，ありがとうございました。6

年生のサポートにも感激しました。高学年との交流が難しい中，しっかりサポートしてくれた姿に親も感動し
ました。
たくさんの行事が中止・変更になった中，開催していただけただけで親としてはとてもありがたく

思います。平日の都合をつけるのは仕事上大変ですが，学年毎の方が待ち時間も観客も少なく好都
合ではないかと思いました。来年以降も少人数で学年毎の開催を検討いただきたいです。
今年度は，コロナで６月入学だったので，当初は運動会は中止になるだろうと思っていました。コロナで行

事を中止にするのは，仕方ないことと受け止めていましたが，感染予防対策をして競技内容も工夫して先生方
が子供たちのために準備・開催してくださったことに感謝の気持ちでいっぱいです。当日は天気も良く，学年
ごとということもあり，ゆったり見ることができて良かったです。また，６年生は修学旅行を終えたばかりで
すが，手伝いで参加してくれて縦のつながりも感じました。今年はいつもの年と違うことが多いですが，いつ
かはそれも良い思い出になるのでしょうね。先生方，本当にありがとうございました。
天気にも恵まれとても素晴らしい運動会を見ることができました。分散と言うこともあり，一つ一つの競技

を集中してみることができ，息子だけではなく，一人一人の頑張りを見ることができました。なわ跳びでは一２
人一人の見せ場がありとても感動しました。すてきな一日をありがとうございました。
コロナウイルスのため，運動会が行われるのか心配していましたが，先生たちがたくさんの配慮をしながら

開催してくださったことにとても感謝しています。学年毎の運動会は近くで見ることができ，時間も短くとて
も良かったなと感じています。子供の成長も見ることができました。ありがとうございました。
運動会を行ってくださりありがとうございました。児童一人につき保護者一人といった制限がなかったこと

も，ありがたかったです。３種目全て，楽しく，かつ成長ぶりを感じながら見ることができました。
コロナウィルスの有効なワクチンが定着するまでは，当面の間，今回のような開催が望ましいと思います。

学級対抗リレーが見たいです。
例年とは異なる状況・環境の中で，どのようになるのかという気持ちもありましたが，本人は「当日までひ

みつ～」など言いながら，とても楽しみにしているようでした。当日は，２年生だけではなく，６年生，先生
方のおかげで，子供たちが楽しそうに取り組めていたように思います。赤・白・青組の対抗戦の結果も，うれ
しそうに後日お話ししてくれました。たくさんの制限の中で，開催をしていただき，先生方，本当にありがと
うございました。
コロナで行事が中止になる中で無事に運動会ができて本当に良かったと思います。子供たちが楽しそうに一

生懸命頑張っている姿に感動しました。内容も充実していてとても良いすばらしい運動会でした。先生方，本
当にありがとうございました。
コロナの中，開催が心配されましたが，小規模ながらも，先生方の工夫が感じられる良い運動会でした。短

距離走では，グラウンド内での応援が可能であったり，表現では，アンコールがあったりと，児童も親も，本３



番を楽しめたかと思います 「できる事」ができて良かったです。ありがとうございます。。
「正直，今年はないだろうな 」と思っておりましたが，開催に踏み切っていただき，先生方には感謝の気持。
ちでいっぱいです。短い時間の中で，子供たちが，一生懸命に取り組んでいる姿を見て，胸が熱くなってしま
いました。コロナ禍ではありますが，前に進むことは大事ですし，マイナスに意識を向けるのではなく，プラ
ス思考で進もうと，あらためて考えさせられた運動会でした。
短距離走の前に，名前などを事前にアナウンスしてからスタートしてもらえると，誰が走るのか分かりやす

く助かると感じました。
子供たちがのびのびと楽しそうに体を動かしている姿を見て，胸が熱くなりました。特に最終競技のクラス

対抗競技は盛り上がり，私たち保護者も心の中で応援しながら楽しむことができました。ありがとうございま
した。
子供が２～３人いる家庭は，今回の日程だと参加できない可能性が高い。一日で実施して，学年単位に時間

を分ける案もあると思う。
今年はたくさんの制約があり，行事の運営も難しいところが多々あったと思いますが・・・そのような中で

も運動会の開催を決断いただいたことに感謝申し上げます。☆表現について→かわいらしくたくましく子供た４
ちの成長が感じられて感動で胸がいっぱいになりました。☆短距離走について→保護者が見やすいように配慮
していただき，ありがとうございました。☆リレーについて→全員参加で楽しく見守らせていただけました。
例年よりも近くで子供たちの競技を見学・応援することができ楽しく過ごせました。また，短時間で集中し

て行うことも親にとってもよかったです。ただ，他学年の競技も見たかったです。
一学年ずつということで，自分の子供の競技をじっくり見ることができて良かったと思いつつ，他の学年の

競技も見たかったな，とも感じました。来年どのような形になるか分かりませんが，楽しみにしています。
「 」 ， 。 ，4年生になったら我が子のすずめ踊りが見られる ことを楽しみに 今までの運動会を見てきました 今回
無事に踊る姿を見ることができ，うれしく思っております。大変な中，御準備，御指導いただき，本当にあり
がとうございました。大好きな仲間と力を合わせて一緒に頑張ることの喜びや楽しさを感じてくれているよう
で “とても楽しかった！”と充実感や達成感を味わっていました。，

， 。 ，色々な感染防止対策をし 運動会の開催ありがとうございました 今年度は難しいだろうと諦めていたので
とてもうれしく，そして子供の成長を見ることができ，本当に感動しました。

， 。全学年で運動会をやっても見るのは自分の子のいる学年だけなので 今回のような学年別実施は良いと思う
短距離走も近くで見ることができて良かった。この時期の半袖短パンは寒そうだった。
コロナの影響で，学年毎の短時間の運動会でしたが，例年よりも子供との距離が近く，じっくりと応援する

ことができて，とてもよかったです。子供も 「楽しかった！」と喜んでいました。大変な中，工夫を凝らして５ ，
運動会を開催してくださり，ありがとうございました。

。 ，三密・感染対策をとりながらの行事は不安や困難があったと思いました 欲を言えば少ない競技の中なので
リレー（団体競技）については我が子を写真に収めたのであれば，譲っていただきたいなと（親同士）思いま
す。また，先生方の誘導（声掛け）がもう少しあれば大満足だったなあと思いました。
コロナ禍，学年毎の開催でさびしいなと思っていましたが，子供たちの競技の意気込み,表現「よっちょれ」

の楽しく真剣な舞いにとても感動し，楽しく応援出来ました。皆で協力し合い，会を進めている姿もとても素
敵でした。
一時は中止だろうと思っていた運動会ですが，先生方の学年別でも開催という御判断も大変な気苦労もあっ

たかと思います。ありがとうございました。運動が苦手な娘ですが,毎日の練習やクラスの仲間達のはげましな
ど心強くあれたのでしょう。当日は目頭が熱くなりました。一学年という少なさですが，ゆったりと見ること
ができました。こういう参観のような運動会もいいかなと思いました。
特別な年で，異例の運動会でしたが，１学年ずつだったのでわが子を近くで見やすかったです。連日の運動

会で先生方本当にお疲れさまでした。こんな年なのに開催していただきありがとうございました。
短距離走は，２～３人と少しさびしいなあと感じました。リレーの方が得点も分かりやすく良かったのでは

ないかと思いました。
運動会を開催していただき，見学も可能にしていただき，ありがとうござました。また，競技も工夫されて

いて，一人一人が輝いていました。心を一つした「ソーラン ，２回続けて踊る姿，とても感動しました。先生６ 」
方，本当にありがとうございました。
リレーで真剣な顔をして本気の走りを見せてくれたり，一回踊るだけでも大変なソーランを２度も見せて

くれたり，とても良い時間になりました。先生方と子供たちが一緒に創り上げた運動会であることがよくわか
る，心のあるすばらしいものでした！ありがとうございました。
今年はコロナで変更，中止のイベントが多い中，最後の運動会を見ることができ，先生方には感謝でいっぱ

いです。毎日の練習，修学旅行もありクタクタになって帰宅したかいがあり，とてもすばらしいソーラン節で
感動しました。また，学年毎の方が待ち時間や観客も少なく見る側として効率がよかったように思います。
子供たちの頑張る姿を見ることができて，成長を感じられて本当にうれしかったです。ゆずりあって観覧す

る保護者が減ったのは残念ですね。
小学校最後の特別な運動会，無事に開催され，思いのつまった力強いソーランを見ることができて本当によ

かったです。同時に先生方への感謝の気持ちでいっぱいです。三味線生演奏とのコラボも贅沢でさらに感動的
でした。ありがとうございました。
子供たちが必死でバトンをつなぐ姿に，一人一人のチームを思う気持ちが伝わってきました。6年間待ちに

待ったソーランも，魂がひとつになってすばらしかったです。小学校6年間の運動会を頑張ってきた子供の成
長が走馬燈のようにかけめぐり涙があふれました。先生方本当にありがとうございます。
コロナ禍の大変な中，先生方の御尽力で小学校最後の運動会をすることができて，本当にありがたいです。

子供たちの成長を一番感じることができました。お友達のあたたかい声援と先生方の協力のもと，子供が精一い
杯の力をだせたと思います。本当にありがとうございました。さ
学年毎の開催で御準備に大変だったと思いますが，初めての運動会を近くまで寄って見ることができてよかけ

ったです。ダンスの位置や走る順番を事前に教えていただいて助かりました。ありがとうございました。
コロナ禍の中での小さな運動会でしたが，子供にとっては有意義な運動会となりました。子供には十分な達

成感から大きな自信と経験になったと思います。いつも温かい目で見守ってくださる先生方には感謝の気持ち
でいっぱいです。ありがとうございました。

※表記はほぼ原文のままです。


